

Yulimar Rojas exclue du saut en longueur aux championnats du monde d'athlétisme



La Havane, 6 juillet, (RHC)- La Vénézuélienne, Yulimar Rojas, championne olympique du triple saut, a été exclue de l'épreuve du saut en longueur des championnats du monde d'Eugene, aux États-Unis, prévus du 15 au 24 juillet... pour cause de ses chaussures.

En effet, les pointes qu'elles portaient lors de la réalisation des minima à la longueur pour les Mondiaux d'Eugene n'étaient pas homologuées.

Le 8 juin dernier, elle a fait un bond de qualification à 6,93 mètres mais elle avait mis les pointes de triple saut qui ne sont pas acceptées à la longueur où l'épaisseur de la semelle doit être moindre. Et pourtant Yulimar espérait bien faire un doublé à Eugene.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/292778-yulimar-rojas-exclue-du-saut-en-longueur-aux-championnats-du-monde-dathletisme>



Radio Habana Cuba